

No. 129/XX/DMR/2020

Joni Prasetyanto Direktur Keuangan DAMRI yang Baru

J A K A R T A – Bapak Joni Prasetyanto diangkat menjadi Direktur Keuangan DAMRI yang baru, menggantikan Bapak Sri Purwanto yang habis masa jabatannya per 7 Januari 2021. Keputusan ini tertuang dalam Surat Keputusan (SK) Menteri BUMN Nomor SK-5/MBU/01/2021 tanggal 7 Januari 2021 tentang Pemberhentian dan Pengangkatan Anggota Direksi DAMRI.

Sebelum diangkat sebagai Direktur Keuangan DAMRI, Bapak Joni Prasetyanto menjabat sebagai Kepala Divisi Kredit Operasi di PT Bank Tabungan Negara (Persero) Tbk. Selama lebih dari 25 tahun Bapak Joni berkarier di BTN dengan berbagai area penugasan. Beliau menyelesaikan pendidikan jenjang S1 Hukum Perdata dari Universitas Brawijaya dan S2 Hukum Bisnis dari Universitas Indonesia.

Selama lima tahun ke depan, Bapak Joni akan meneruskan tugas sebagai Direktur Keuangan yang sebelumnya dijabat oleh Bapak Sri Purwanto. Bapak Sri Purwanto sendiri diangkat sebagai Direktur Keuangan periode 2016-2021 berdasarkan Keputusan Menteri Badan Usaha Milik Negara (BUMN) Nomor SK-01/MBU/01/2016 tanggal 7 Januari 2016.

Bergabungnya Joni Prasetyanto sebagai Direktur Keuangan melengkapi jajaran Direksi DAMRI yang ada, yaitu Setia N Milatia Moemin selaku Direktur Utama, Sandry Pasambuna selaku Direktur Komersial dan Pengembangan Usaha, Arifin selaku Direktur Teknik dan Fasilitas, serta Siti Inda Suri selaku Direktur Sumber Daya Manusia dan Umum.

Keluarga besar DAMRI menyambut kehadiran Bapak Joni Prasetyanto dan juga berterima kasih kepada Bapak Sri Purwanto atas segala sumbangan tenaga dan pikirannya sekaligus pengabdianya selama bertugas menjadi anggota Direksi DAMRI.

akhir

Tentang DAMRI

DAMRI adalah Badan Usaha Milik Negara yang bergerak di bidang transportasi darat. Berkantor pusat di Jakarta, DAMRI saat ini memiliki 4 Divisi Regional, 1 kantor Strategic Business Unit TransJakarta Busway (SBU TJBW), serta 58 kantor cabang yang tersebar di seluruh Indonesia. Berdiri sejak 25 November 1946, DAMRI berupaya menjadi perusahaan transportasi kelas dunia yang handal, berkinerja unggul, dan berkelanjutan, dengan menjalankan prinsip Good Corporate Governance (GCG) dalam aktivitas usaha perusahaan.

Informasi lebih lanjut dapat menghubungi:
Kepala Divisi Sekretariat Perusahaan
Sidik Pramono – 0811196028

Komunikasi Korporasi dan Protokol



P: 021- 8583131 ext. 212

E: humas@damri.co.id

Kantor Pusat Perum DAMRI
Jln. Matraman Raya No. 25 Jakarta Timur Kode Pos 13140
Email : humas@damri.co.id
Web : www.damri.co.id Telp :
(021) 8533131